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17ème legislature

Question N° :
1650

De Mme Bénédicte Auzanot ( Rassemblement National - Vaucluse ) Question écrite

Ministère interrogé > Éducation nationale Ministère attributaire > Éducation nationale

Rubrique >enseignement Tête d'analyse >Effectif
des élèves étrangers

Analyse > Effectif des élèves étrangers.

Question publiée au JO le : 05/11/2024

Texte de la question

Mme Bénédicte Auzanot interroge Mme la ministre de l'éducation nationale sur le nombre d'élèves étrangers dans
les établissements de premier et second degré publics ou privés sous contrat. Elle lui demande quel est ce nombre
pour la maternelle, l'école primaire, le collège et le lycée et quelle est l'évolution de ces chiffres depuis 10 ans.
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